

BIG ISSUE

Kapolsek Ciwaringin Bersama Dan Ramil Ciwaringin, Lakukan Police Goes To School Di SMPN 2 Ciwaringin, Antisipasi Tawuran Dan Genk Motor

Panji Rahitno - CIREBON.BIGISSUE.ID

Aug 8, 2024 - 12:08



KAB. CIREBON - Kapolsek Ciwaringin Polresta Cirebon AKP Baban Kurbandi bersama DanRamil Ciwaringin Kapten Inf, Jamaah Sodik, melakukan kegiatan Police Goes To School, berupa pembinaan dan penyuluhan kepada pelajar di SMPN 2 Ciwaringin di Desa Bringin Kecamatan Ciwaringin, Dalam kegiatan

tersebut Kapolsek Ciwaringin, memberikan pengarahan tentang larangan masuk atau ikut Geng Motor dan tidak melakukan tawuran serta jangan membawa kendaraan bermotor bonceng 3 atau pakai knalpot tidak sesuai spesifikasi teknik/knalpot brong, dalam berikan arahan bukan hanya tentang kenakalan pelajar tapi juga tentang bullying/perundungan dan pelecehan seksual serta keselamatan berkendara serta pentingnya mematuhi aturan lalu lintas. Kegiatan pembinaan mendapat sambutan/antusias dari para pelajar dengan begitu banyaknya siswa-siswi yang hadir, yang dilaksanakan dari jam 08.00Wib,s/d selesai, dilapangan SMPN 2 Ciwaringin, Kepala Sekolah SMPN 2 Ciwaringin H. Lukman S, Pdi, mengatakan pembinaan/penyuluhan dengan menyampaikan pesan-pesan penting dengan cara yang mudah dipahami oleh para pelajar. Diharapkan dengan kegiatan ini, para pelajar bisa lebih sadar akan bahaya bergabung dengan geng motor serta pentingnya mematuhi aturan lalu lintas dalam berkendara. Mereka pun semua jadi lebih memahami tentang Hukum Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH kepada Kapolsek Ciwaringin AKP Baban Kurbandi, berharap dengan adanya pembinaan pelajar ini sikap dan perilaku pelajar akan semakin baik sehingga bisa terhindar dari pengaruh yang akan merusak masa depan para siswa pelajar selain itu pula kesadaran para pelajar dalam berlalu lintas akan semakin meningkat, sehingga kecelakaan lalu lintas dapat diminimalisir dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman di wilayah Ciwaringin,